



*A*uch dieses Mal müssen wir Ihnen unseren Gruß in schwierigen Zeiten übermitteln. Im letzten Sommer war es das verheerende Hochwasser bei unseren Kollegen im Ahrtal, das uns sehr betroffen gemacht hat. Und immer noch kämpfen wir mit einer nicht enden wollenden Corona-Pandemie.

*J*etzt ist noch ein gewaltiger Krieg in der Ukraine dazugekommen – ein Krieg in Europa, den wir uns so wenige Jahrzehnte nach den schlimmen Erfahrungen des 2. Weltkriegs nicht hatten vorstellen können. Ein Krieg, der uns alle in eine Hilflosigkeit zu führen scheint.

*N*eben einer schnellen Besserung der Corona-Situation wünschen wir uns vor allem ein Ende des Kriegsgeschehens und ein friedliches Auskommen miteinander.

*I*ch grüße Sie aus ganzem Herzen mit dem so treffenden Wunsch aus dem zitierten Gedicht: „Daß unter dieser Sonne die Welt dem alten Streit entsag!“

Werner Kuhnle

Weingut Kuhnle

Hauptstraße 49 · 71384 Weinstadt-Strümpfelbach
Telefon (0 71 51) 6 12 93 · Telefax (0 71 51) 61 07 47
E-Mail: info@weingut-kuhnle.de
Internet: www.weingut-kuhnle.de



*bodenständig, traditionsbewusst,
höchster Qualität verpflichtet*

*Weingut Kuhnle
Weinstadt-Strümpfelbach*



April 2022

*Es leben alle Völker,
die sehndend warten auf den Tag,
daß unter dieser Sonne
die Welt dem alten Streit entsag!
Frei sei dann Jedermann,
nicht Feind, nur Nachbar mehr fortan!*

Siebte Strophe aus dem Gedicht „Trinkspruch“
von France Prešeren 1844

Seit 1989 Text der slowenischen Nationalhymne.

Bilder: „Peter Schuster Photography“, Remshalden
Titelbild: Eine „Glitzerwelt“ in unseren Weinbergen
Bild innen links: Ein friedliches Volk von Mitarbeitern
Bild innen rechts: Harmonisch vereint
Unser Verkaufsteam vor den Weinhängen des Remstals
Bild hinten: Der nachdenkliche Seniorchef „in Gedanken versunken“

Liebe Kunden und Weinfreunde,

nachdem das letzte Vegetationsjahr weinbaulich doch noch glücklich zu Ende gegangen ist, haben wir zwischenzeitlich die Winterarbeiten im Wengert bewältigt.

*K*urz vor Weihnachten ist uns die Lese der Eisweintrauben gelungen: Wir konnten die Chance einer einzigen Nacht mit ausreichenden Minustemperaturen nutzen, nämlich minus 8 Grad. Danach hätten wir keine Möglichkeit mehr gehabt, gefrorene Trauben zu ernten, weil die nachfolgenden Temperaturen nur mäßige Minusgrade erreichten. Deshalb sind wir froh, dass wir die Gelegenheit beim Schopf gepackt haben. Sie als Weinliebhaber dürfen auf unseren Cabernet Cubin Eiswein Rosé gespannt sein!

*I*m April wandern wir mit großen Schritten in den Frühling hinein. Gerne weisen wir Sie auf unsere Kulturfrühlingswanderung hin. Am 24. April geht es von der „Feldkirche“ in Aichwald-Aichelberg durch den Schurwald und die Weinberge ins Strümpfelbacher Tal. Unterwegs kommen Weine von verschiedenen Weinbaubetrieben zum Ausschank.

*D*er neue Jahrgang hat sich über den Winter in unserem Keller gut entwickelt. Vor allem die Weißweine zeigen sich durch eine besonders aromatische Art und sind nun in der wärmeren Jahreszeit ein erfrischender Genuss. Wir haben schon einige 2021er Weine auf die Flasche gefüllt. In der beiliegenden Weinkarte sind diese im Gesamtangebot zu finden.

Auf ein Wiedersehen in Strümpfelbach freuen wir uns sehr.

Fam. Kuhnle

Ihre Familie Kuhnle